

Exige restricciones en el uso de los coches oficiales

Uso de vehículos dentro del estatuto del político



Uno de los coches oficiales de la Diputación guipuzcoana./DV

106 vehículos de representación

El Gobierno Vasco disponía en enero de 728 vehículos de todo tipo, incluidos los designados para la Ertzaintza. De esta cifra, 22 son de alta representación para los miembros del Gobierno y 84 de representación, que son utilizados por los viceseñores y los directores generales. La gama y precio de los vehículos varía desde el 'Mercedes' blindado del lenda-kari valorado en casi 50 millo-

nes hasta coches 'Renault 19'. El uso dado a vehículos públicos ha sido objeto de más de un comentario en los pasillos de Lakua en los últimos años. Desde el que denunciaba la compra de ambulancias medicalizadas que no se utilizaban durante meses, a los comentarios sobre la velocidad de vértigo que en ocasiones alcanzan los chóferes de determinados consejeros.

Comienzan las IV Jornadas de Cultura y Paz de Gernika Gogoratz

DV. SAN SEBASTIAN

Hoy comienzan las IV Jornadas Internacionales de Cultura y Paz que organizadas por el Centro de Estudios para la Paz Gernika Gogoratz se van a celebrar hasta el próximo lunes en Gernika. Las conferencias se centrarán este año en dos temas: la reconciliación y el papel de los medios de comunicación en las situaciones de conflicto. Las ponencias se llevarán a cabo en la Casa de Cultura de Gernika a partir de las siete y media de la tarde durante todos los días excepto el sábado y el domingo.

Dos responsables yugoslavos de Sarajevo y Osijek hablarán hoy sobre el papel de la mujer y los movimientos sociales ante una eventual reconciliación en Bosnia. Mañana, el director del Instituto de Información sobre Guerra y Paz de Londres, Anthony Borden, el sociólogo yugoslavo Trivo Indjic y el editor de Radio Zid de Sarajevo, Vlado Azinovic, intervendrán sobre la función de los medios de comunicación en la guerra. El jueves, el periodista Felipe Saha-gún moderará un debate sobre «Medios de comunicación y conflicto».

El viernes se analizará el conflicto en Irlanda del Norte y las experiencias sobre reconciliación en América Latina. El lunes concluirán las jornadas con una charla-exhibición acerca del trasfondo de paz en las artes marciales. Durante la presente edición se expondrán dibujos de niños refugiados de Sarajevo y de Mostar en la Plaza de los Fueros de Gernika.

QUE GOZADA...